



府民の安全・くらし最優先

心かよう府政を きぬ がさ よう こ **衣笠 洋子** 民主府政の会 代表委員

耐震強度偽装、BSE、ライブドアが大問題になっています。ところが、今の知事は、国と同様の「民間まかせ」「勝ち組」応援で府民に冷たい府政を続けています。

衣笠洋子とともに府民本位の府政を実現しましょう。

**春を
よぶ**

府民のつどい

とき ところ

2月16日(木)
午後6時開場／6時40分開会

京都府立体育館
(京都市北区)

ぜひおこし下さい 入場無料

あたらしい
民主府政

府民本位の新しい民主府政をつくる会
京都市下京区河原町通五条上ル西橋詰町 電話 075 (353) 7055 Fax 075 (353) 6366
メール minshufusei@kamogawa.seikyou.ne.jp ホームページ <http://minshufusei.jp/>
第631号 2006年2月3日 民主府政の会は次の見解を発表しました。

3万通をこえるご返信、ありがとうございました。

引き続き

府民アンケート にご協力下さい

「民主府政の会」では、みなさんの声を生かした京都府政を実現するため、「アンケート」活動に取り組んでいます。この用紙にご記入いただき、電話やファックスでお寄せ下さい。

●今の政治について、ご意見やご要望をお書き下さい。



●今の京都府政について、あなたはどう思われますか。

1. 大いに満足
2. ある程度満足
3. 少し不満
4. 大いに不満
5. どちらとも言えない

府民本位の新しい民主府政をつくる会(略称:民主府政の会)

〒600-8029 京都市下京区河原町通五条上ル西橋詰町

TEL:075-353-7055 FAX:075-353-6366

メール: minshufusei@kamogawa.seikyo.ne.jp ホームページ: <http://minshufusei.jp/>

●ご協力ありがとうございました。

府政転換まつたなし

いまの政治が続けば、大変です

耐震強度偽装 加茂町の土壤汚染

調査もせずに”安全宣言“

- いまの府政は、府北部のホテルに関し、「(業者の)構造計算書に改さんはない」と「安全宣言」、一日後には「改さんがあった」と撤回。全く無責任な対応です。

「上場企業が調査し・安全」と、独自調査もせず安全宣言。しかし議会で追及され、半年後に調査して、環境基準の36倍もの、有害物質・六価クロムを検出。加茂町から怒りの声が上がっています。

「府民の安心・安全を脅かす危機を見通せず、見抜けず、見過ごしたでは、何の行政といえよつか」

〔京都〕 05年12月16日付

台風23号被害

— 土木事業所の再編・統廃合で被害拡大

- いまの府政は、40人体制あつた舞鶴土木事務所を、6名に削減。マス「ミモ」、「初動(対応)の弱体化」を批判しました。(京都) 04年12月1日付)

大企業には1社20億円

— その一方で…府民のくらしは

- いまの府政は、和装・伝統産業予算を2億円余に半減させる一方、大企業には、「企業誘致補助金」を1社最高20億円も支援する制度をつくりました。

- 府立洛東病院を廃止し、高校の統廃合を強行。生活保護世帯への夏期、歳末見舞金合わせて二億六千万円を廃止。

現知事 小泉「改革」に同感

- 小泉内閣の「構造改革」で、府民の所得格差が拡大。生活保護世帯は8年間で、2万人から3万人へと1万人増加。教育扶助・就学援助を受ける生徒は、7人に1人に増えました。ところが、今の知事は、「小泉流改革に同感」と「格差社会」の広がりを“当然視”しています。

「消費税増税に反対するのは幼稚な議論」

- いまの知事は、「消費税を上げるなどいうのは幼稚な議論」(05年12月議会)と消費税増税を認めています。

